

DURGAYA



Tarot de Marseille

Un portail sacré de guidance intérieure

Portail sacré de transformation intérieure

Introduction

Le Tarot de Marseille est bien plus qu'un simple jeu de cartes : il est un langage symbolique et sacré, un miroir de l'âme qui révèle nos forces, nos fragilités et les dynamiques invisibles qui traversent notre vie.

Chaque lame devient une porte ouverte vers l'intérieur, une invitation à explorer nos profondeurs et à entendre ce qui cherche à se dire au-delà du mental.

Dans l'esprit de Durgaya, le tirage n'est pas une prédition figée de l'avenir, mais un moment d'ancrage et de guidance.

Les cartes éclairent le chemin, apportant clarté, confiance et conscience à ceux qui souhaitent avancer avec justesse.

Elles nous guident dans un dialogue intérieur, où archétypes et symboles prennent vie pour nous aider à mieux comprendre qui nous sommes et où nous allons.

Chaque tirage devient alors une expérience vivante, un espace d'apprentissage et de croissance personnelle.

Le Tarot de Marseille est une danse subtile entre le conscient et l'inconscient. Chaque carte tirée est comme un murmure de l'âme, une lumière qui nous invite à ralentir, à écouter, à nous réancker.

Ainsi, le Tarot n'est pas un outil extérieur, mais un compagnon de voyage intérieur.

Il nous rappelle que la sagesse est déjà en nous et que, dans chaque symbole, se cache une clé pour avancer plus sereinement sur notre chemin.

Qu'est-ce qu'un tirage du Tarot de Marseille ?

Un tirage est un espace de guidance intérieure, où les cartes viennent refléter ce qui cherche à être vu et entendu.

À travers les archétypes et les symboles universels du Tarot, vos questionnements trouvent une nouvelle perspective et des clés de compréhension.

Le tirage vous invite à vous reconnecter à votre intuition, à accueillir vos ressentis et à transformer vos incertitudes en un chemin éclairé.

Les cartes, disposées avec soin, forment un miroir de votre subconscient, dévoilant des vérités cachées et des énergies en mouvement.

Chaque carte tirée participe à un récit unique, tissé par l'instant présent et vos intentions profondes.

En vous laissant guider par ces symboles anciens, vous ouvrez la porte à une exploration personnelle riche et profonde, où chaque révélation devient une opportunité de croissance et de transformation.

Que ce soit pour éclairer une décision, comprendre une situation ou simplement vous connecter à vous-même, le Tarot de Marseille offre un voyage intérieur empreint de sagesse et de magie.

Les bienfaits/avantages/ atouts d'un tirage

Obtenir une vision plus claire d'une situation

Le tirage agit comme un miroir :

il met en lumière les dynamiques visibles et invisibles qui entourent une situation. Les cartes offrent un regard différent, ouvrent de nouvelles perspectives et permettent d'y voir plus clair lorsque tout semble confus.

Identifier les blocages intérieurs et les ressources disponibles

Les symboles du Tarot révèlent à la fois ce qui freine et ce qui soutient. Ils aident à reconnaître les schémas inconscients, les peurs ou croyances limitantes, mais aussi les forces intérieures, les qualités et les opportunités qui ne demandent qu'à être activées.

Recevoir un soutien dans les choix et les transitions de vie

Lors des périodes de doute, de transition ou de changement, le Tarot apporte un éclairage précieux.

Il ne dicte pas une décision, mais accompagne à discerner ce qui résonne le plus juste pour avancer avec confiance et lucidité.

Retrouver confiance en son chemin

En reconnectant la personne à sa propre sagesse, le tirage aide à se réaligner. On retrouve une stabilité intérieure et une confiance plus profonde dans le chemin personnel, même lorsque celui-ci n'est pas encore totalement clair.

Réactiver la connexion à son intuition et à sa sagesse intérieure

Le Tarot rappelle que les réponses se trouvent déjà en nous. Les cartes deviennent un support pour réveiller l'intuition, affiner l'écoute intérieure et retrouver cette guidance subtile qui éclaire le quotidien.

Déroulement d'une séance

Accueil & intention

La séance débute par un temps d'échange bienveillant. C'est un moment pour déposer vos préoccupations, vos questionnements ou vos intentions du moment.

Cet espace permet de clarifier ce que vous souhaitez explorer et d'orienter le tirage afin qu'il réponde au plus juste à votre besoin intérieur.

Tirage personnalisé

Les cartes sont choisies et disposées selon une structure adaptée à votre situation : tirage en croix, chemin de vie, ou tout autre agencement symbolique.

Chaque disposition agit comme un langage sacré qui vient révéler les dynamiques à l'œuvre dans votre parcours.

Lecture des messages

L'interprétation est guidée par les symboles et archétypes des cartes, mais aussi par l'intuition et la résonance du moment.

Chaque carte devient un messager, apportant un éclairage subtil sur vos blocages, vos ressources et les possibilités qui s'ouvrent devant vous.

Partage & intégration

Après la lecture, un temps d'échange vous permet d'exprimer vos ressentis et de mettre en mots ce qui a résonné en vous.

Ce moment d'intégration vous aide à repartir avec des clés concrètes, des pistes d'action et une meilleure compréhension de votre chemin.

Chaque séance est une expérience vivante et unique, façonnée par votre énergie du moment et portée par l'intention que vous y placez.

A qui s'adresse ce tirage ?

Le tirage du Tarot de Marseille s'adresse à toutes celles et ceux qui ressentent l'appel d'un éclairage intérieur, d'une guidance qui va au-delà des réponses superficielles.

Aux personnes en période de changement ou de transition

Lorsque la vie vous invite à tourner une page, à accueillir une nouvelle étape ou à prendre une décision importante, le tirage offre un regard clair et apaisant pour traverser cette transition avec confiance.

À celles et ceux qui recherchent un éclairage sur une situation précise

Face à une question concrète, à une relation, à un choix professionnel ou personnel, le Tarot met en lumière ce qui est déjà présent, mais parfois invisible, pour vous aider à avancer plus sereinement.

À toute personne désireuse de mieux se comprendre et de renouer avec son intuition

Le Tarot agit comme un miroir, reflétant vos forces intérieures et vos zones d'ombre. Il vous reconnecte à votre sagesse profonde et à cette voix subtile que l'on oublie parfois d'écouter.

À ceux qui aspirent à une guidance profonde, au-delà des réponses immédiates

Le tirage n'est pas une prédition mécanique, mais une invitation à cheminer intérieurement.

Il s'adresse à celles et ceux qui souhaitent explorer la symbolique, accueillir des messages vibratoires et trouver un alignement plus authentique.

En somme, ce tirage est pour toute personne qui souhaite ouvrir un espace de clarté et de conscience, et qui ressent l'élan d'avancer avec plus de lumière sur son chemin de vie.

Informations pratiques

Format :

Les tirages peuvent se vivre en **présentiel**, dans un espace calme et bienveillant, ou en **visioconférence**, afin de recevoir la guidance où que vous soyez.

L'énergie et la qualité de la transmission restent les mêmes, quel que soit le format choisi.

Durée :

45 min à 1h

Tarif :

70 €

La séance est proposée au tarif de 70 €. Ce tarif inclut non seulement le tirage, mais aussi un véritable espace de présence, d'écoute et de guidance, qui fait partie intégrante de l'expérience.

Réservation :

Vous pouvez réserver votre séance :

Par **téléphone** : 0693 60 46 79

Par **email** : contact@durgayaoi.com

Directement via le **site** : <https://offresdurgaya.re>

Mon approche

Je considère le Tarot comme un allié sacré :
il ne dicte pas un avenir figé, mais ouvre des portes de conscience.

Ma démarche est guidée par la bienveillance, l'écoute et l'intuition.
Je crée un espace sécurisant où chaque personne peut recevoir les messages qui lui sont destinés, sans jugement, avec respect et profondeur.

Chaque carte devient alors un miroir, reflétant les nuances de notre être et les chemins possibles de notre existence.

En utilisant le Tarot, j'encourage chacun à explorer ses propres sentiments et à faire confiance à son intuition.

C'est un voyage intérieur qui invite à la réflexion et à l'épanouissement personnel, permettant à chaque individu de se reconnecter à sa propre sagesse intérieure.

Ensemble, nous découvrons des vérités cachées et des perspectives nouvelles, éclairant le chemin vers une vie plus harmonieuse et épanouissante.

Enfin...

Durgaya est une porte : à toi de choisir de l'ouvrir.

Le Tarot de Marseille est un compagnon de transformation intérieure : il éclaire, guide et aligne.

À travers ce tirage, je vous invite à franchir un portail de clarté et de confiance, pour avancer plus sereinement sur votre chemin de vie.



Pour réserver ton soin :



<https://offresdurgaya.re>

Lien vers mon site internet afin de découvrir l'univers DURGAYA et ses offres sacrés.